

4

**INSTRUMEN PENILAIAN
ASESOR EKSTERNAL UJI KOMPETENSI KEAHLIAN (UKK)
ADMINISTRASI PERKANTORAN**



Oleh:
Dr. Suranto Aw., MPd., MSi.
suranto@uny.ac.id

Makalah Diisajikan dalam Penilaian Kompetensi
sebagai Tim Penguji/Asesor Uji Kompetensi Keahlian Administrasi Perkantoran
Kelas XII SMK Negeri 1 Tempel Kabupaten Sleman
Selasa-Rabu, 18-19 Februari 2014

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
2014**

INSTRUMEN PENILAIAN
ASESOR EKSTERNAL UJI KOMPETENSI KEAHLIAN (UKK)
ADMINISTRASI PERKANTORAN^{*})

Suranto Aw/ suranto@uny.ac.id

Prodi Pendidikan Administrasi Perkantoran FE UNY

A. Pendahuluan

Joko Sutrisno (2009: 1) mengemukakan bahwa UKK merupakan ujian kompetensi keahlian kejuruan yang dirancang dalam bentuk ujian teori kejuruan dan praktik kejuruan (*individual task*). Melalui bentuk ujian tersebut diharapkan dapat menjamin terselenggaranya sistem penilaian berbasis kompetensi (*competency-based assessment*) yang lebih taat asas, dan pada gilirannya dapat mendorong terjadinya proses pembelajaran yang berbasis kompetensi (produksi).

Kegiatan UKK dilakukan sebagai upaya peningkatan mutu tamatan SMK yang berorientasi kebutuhan pasar kerja dan pengembangan sumber daya manusia berbasis kompetensi. Dalam pelaksanaan kegiatan UKK ini, DU/DI turut memegang peranan penting dalam persiapan tenaga kerja terampil yang memiliki daya saing, dengan terlibat secara aktif di dalamnya.

Direktorat Pembinaan SMK (2008) menjelaskan bahwa sejak tahun 1994 Direktorat Pembinaan SMK bekerjasama dengan sejumlah industri telah merintis pengembangan dan pelaksanaan pengujian dan sertifikasi industri untuk siswa pada sejumlah SMK binaan yang dikenal sebagai uji kompetensi. Rintisan pengembangan model pengujian dan sertifikasi industri tersebut, dimaksudkan sebagai pengenalan sistem pengujian oleh pihak eksternal. Dengan adanya rintisan tersebut diharapkan akan diperoleh bentuk atau model penyelenggaraan pengujian dan sertifikasi yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan industri (<http://209.85.175.104/ditpsmk.net/> 2008).

^{*} Disajikan dalam koordinasi penguji eksternal

UKK Administrasi Perkantoran SMK Negeri 1 Tempel Kabupaten Siemang tanggal 18-19 Februari 2014